

Dank der UIC-Verbindung verkehrten diese Wagen auch in Schnellzügen.



1966 zwei Wagen mit Postabteilen mit der Bezeichnung DZ² 901 und 902 und später DZ² 50 63 94-03 050 und 051. Neben elektrischer Beleuchtung, Heizung und Toilette, waren die beiden Wagen noch mit einer Gefängniszelle ausgestattet. Offenbar war das auch im Kanton Bern notwendig. Die beiden ausrangierten Wagen stehen heute im Locorama in Romanshorn, was für den Besitzer einer Ce 4/4 der BLS-Betriebsgruppe geradezu eine Einladung war, diesen Wagen nachzubauen. Zuerst wurde ein umfangreiches Fotoalbum erstellt, um dann beim zweiten Besuch in Romanshorn das Fahrzeug zu vermessen. Während er mit dem Meter hantierte, trug seine Frau die Masse zu den entsprechenden Fotos ein. Das nennt man Teamwork, und wie das Bild zeigt, ist das vollendete Werk gelungen. Zusammen mit drei BLS-Vierachsern mit offenen Plattformen ergibt das hinter der Ce 4/4 eine gelungene Komposition – gesehen auf den Gleisen des REA.

REA, der Besondere

Der Modellbahnhklub REA (Reppischtal Eisenbahn-Amateure) zeichnet sich durch mehrere Spezialitäten aus, wovon zwei be-

Deutliche Unterschiede gibt es an den Geländern und den Aufstiegstreppen.

